



Feria vocacional del "Diego Portales" mostró ofertas educativas a sus alumnos

Con el propósito de motivar y orientar a los estudiantes de octavo básico y de enseñanza media para conocer la oferta programática de las carreras de educación superior, escuelas matrices de las Fuerzas Armadas y Gendarmería y los convenios de articulación, se desarrolló la Feria de Orientación Vocacional y Profesional del Colegio Diego Portales de Alto Hospicio.



La actividad se cumplió en las dependencias del mismo establecimiento, la que contó con la asistencia de diversos estamentos de educación superior y representantes de organismos de la defensa nacional, de orden y seguridad, entre ellos la Unidad Canina de Gendarmería.

El director del establecimiento, Cristian Saavedra Ortiz, se mostró complacido por el resultado del encuentro, al contar con buena asistencia de entidades invitadas. "En esta actividad se convocó a la mayor parte de instituciones educativas y formativas de la región y de regiones cercanas, que ayudaron a nuestros estudiantes a conocer las distintas carreras de nivel técnico, profesional, universitaria, a las que puedan acceder".

También, agradeció el aporte de cada uno de ellos al entregar detalladamente información sobre las carreras de pregrado y técnicas y de los planes de estudios de entidades armadas y de orden.

Mientras que el sargento segundo, Miguel Carvajal, de la Unidad Canina de Gendarmería, manifestó que la participación de la entidad penitenciaria consistió en canoterapia, para lo cual concurrieron con ejemplares de raza labrador y respondieron las consultas de los



estudiantes.

"Tuvimos la oportunidad de interactuar con los alumnos y responder todas las consultas que surgieron. Los jóvenes se mostraron muy entusiasta en conocer nuestro trabajo y la mayoría tuvo la oportunidad de acariciar y jugar un momento con los ejemplares caninos con los cuales asistimos a esa feria vocacional", manifestó. Finalmente se dijo que el objetivo por el cual se desarrolló esa actividad, se cumplió con creces porque los alumnos de octavo básico y de enseñanza media, aclararon sus dudas y pudieron tener mayor claridad para definir la continuidad de sus estudios universitarios u optar por ingresar a las escuelas matrices de las fuerzas armadas y de orden.